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No ３４７ '１８年１２月 ９日

１１日(火) 井田かよ子 議員
１２日(水) 中島ゆうこ、吉崎ひさし議員が

１３日(木) つきがしら久美子議員が質問を

住民が主人公の市政をめざす

日本共産党綾部市会議員団ニュース

３日に始まった１２月議会は、１１日～１４日の３日間一般質問を行います。質問者は日本共産党議員団の
４人を含め１６人です。質問者は１１日に６人。１２日に５人。１３日に５人です。

本会議は午前９時３０分から始まります。傍聴に足を運んでください。

井田かよ子議員 ………１１日の５番
【防災】
○ 地域防災力向上のための支援を
・ 自主防災会のアンケートの結果を受け、取り
組まれたことは
・ ハザードマップを利用した、地域の防災マッ
プ作成が提案されていたが現状は
・ 個人の防災行動計画「マイタイムライン」の
作成の講習会や作成手引きについての考えは

○ 避難所の施設の安全点検を
・ 今年避難所で骨折する事故が発生したが安全
点検は行われたのか
・ 今回の経験に基づいて、避難所の安全をどう
進めていくのか

【教育】
○ 教員の長時間労働の是正を
・ 労働時間縮減のためどんな取組が行われいる
のか
・ 勤務時間縮減のために今後どのようにされる
のか

中島ゆうこ議員 ………１２日の２番
【森林・林業】
○ 綾部市の森林・林業について
・ 綾部市の森林・林業の現状と課題は
・ 森林整備の方針は
・ 境界の明確化の取組状況は

○ 森林経営管理法の施行に向けて
・ 市内の「林業経営体」の実態は
・ 森林整備の方針の変更は
・ 「地域森林アドバイザー」の活用方針は

【防災】
○ 原発に対する綾部市の姿勢は
・ 原発に対する綾部市の姿勢は
・ 「立地自治体並みの同意権」について
・ 「高レベル放射性廃棄物」の地層処分に関す
る綾部市の姿勢は

○ 安定ヨウ素剤の備蓄・事前配布について
・ 綾部市における備蓄の状況は
・ 住民避難計画における避難の基準と安定ヨウ
素剤の配布方法は
・ ＵＰＺ（５～３０km圏）外の市民に対する備
えは

・ 「配布のリスク」の検討状況について
・ 安定ヨウ素剤の事前配布について

吉崎ひさし議員 ………１２日の３番
【防災】
○ 災害復旧
・ 市道高津旭線土砂崩落復旧工事（工法・工期）
・ 昨年２１号台風災害の復旧工事進捗は
・ ７月集中豪雨農林災害の復旧工事の見通しは

・ 犀川物部地域の浸水対策工事は
・ 森本川改修の今後の計画は

【予算編成】
○ ３０年度予算見直しと新年度予算編成
・ ３０年度予算の見直しの状況は
・ ５市総根幹事業との関係でどうか
・ 関係団体との協議などは
・ 新年度予算編成にあたっての所見は

【市民生活】
○ 公共交通対策
・ 現状のあやバス運行について
・ 運転免許証を返納された方への対応は
・ バス路線の拡充が困難な地域の対策は
・ 新たな公共交通対策を検討するべき

【国保】
○ 国保料のあり方
・ 都道府県化によって市民にとって何が改善さ
れたのか

・ 国保料の収納状況は
・ 応益負担（均等割・世帯割（平等割））に対す
る考え方は
・ 全国知事会などが要求する国費の投入で国保
料の引き下げを

つきがしら久美子議員…１３日の３番
【上下水道】
○ 公共下水道の公営企業化の目的は
・ 企業会計に移行後のメリット・デメリットは

○ 市民生活に与える影響は
・ 下水道債の残高はどうか
・ 下水道使用料の滞納額・件数
・ 負担の公平性から受益者負担金の引き上げは
避けること

・下水道料金引き上げの懸念
○ 上水道民営化に対する市民不安に対して
・ 今後の計画、見通しは

【介護】
○ 介護予防となる「総合事業」実施事業所等への
支援を
・ 収入の低さが事業に影響しているのではない
か

・ 地域ケア会議について

以 上

会期の予定
１４日(金) 総務教育建設委員会(議案審議)
１７日(月) 産業厚生環境委員会(議案審議)
１８日(火) 予算決算委員会(議案審議)
１９日(水) 予算決算委員会(総括質疑)
２０日(木) 議会運営委員会
２１日(金) 本会議(採決) 終了


